

Gladbach-Fans Frankenwald beglücken mit einer Spende Kindergärten und Glasbewahrer

Kleintettau. Der „Gladbach-Fanclub Frankenwald“ spendet 750 Euro an zwei Kindergärten und die Glasbewahrer am Rennsteig. Der Vorsitzende des „Gladbach-Fanclubs Frankenwald“, Jörg Nebatz erinnerte bei der Spenden-Übergabe an das Fußball Highlight 2018 in der Rennsteigregion, als man im Sportpark des ASV Kleintettau die „Weisweiler Traditionself“ mit ehemaligen Spitzenspielern von Borussia Mönchengladbach empfing. Dies war aus Anlass des 25-jährigen Vereinsjubiläums des „Gladbach Fanclubs Frankenwald“. Das Jubiläum war sehr erfolgreich, so dass sich die Vorstandschaft entschlossen hat, den Erlös an gemeinnützige Organisationen aus der Region weiterzugeben und diese zu unterstützen. Die Wahl fiel dabei auf den Kindergarten, St. Nikolaus Windheim und die Kindertagesstätte „Regenbogen“ Tettau sowie auf den Verein

„Glasbewahrer am Rennsteig“. Jeder Empfänger konnte 250 Euro entgegennehmen. Wolfgang Hammerschmidt von den Glasbewahrern dankte im Namen aller und vor allem auch im Namen der Kinder und Kindergärten für die großherzige Spende. Der Glasbewahrer Verein sei für jede Spende sehr dankbar, aber ihn freue es auch, dass die Gladbach-Fans im Frankenwald auch an die Kinder denken, denn sie sind unsere Zukunft. So kommen Traditionsbewahrer und die Zukunft unserer Region zusammen in den Genuss einer stattlichen Spende, freute sich Wolfgang Hammerschmidt, zweiter Vorsitzender des Vereins der Glasbewahrer am Rennsteig. Den Dankesworten schlossen sich, für den Kindergarten Windheim, Yvonne Löffler und Tamara Erhardt sowie für den Kindergarten Tettau, Heike Klissenbauer und Christiane Fiedler an.

hof



Das Bild zeigt: Spende von Gladbach-Fanclub Frankenwald an Kindergärten und Glasbewahrer am Rennsteig. Von links: Yvonne Löffler, Tamara Erhardt (beide Kiga St. Nikolaus Windheim), Wolfgang Hammerschmidt (2. Vorsitzender Glasbewahrer am Rennsteig), Heiko Neubauer, Fritz Nebatz, Jörg Nebatz (von Gladbach Fans Frankenwald), Heike Klissenbauer, Christiane Fiedler (von Kita „Regenbogen“ Tettau) mit einigen Kindern, denen die große Freude anzusehen ist.

Foto: K.-H. Hofmann